

# 第73次県教研開催！



10月14日(土)15日(日)、今年の県教研を福岡地区において開催しました。

14日午前中の全体会は、若い世代の声を聞き、みんなで教育の未来を考えあおうというテーマでトークセッションをおこないました。3人の先生たちが日ごろ職場で感じていることを語り、そのあと、福岡大学の勝山吉章さんから、どうして日本の教育がこんなふうになっているのか、コメントをもらいました。

後半はフロアの参加者からも意見や感想をたくさん語ってもらいました。教育の自由の大切さをあらためて感じ、若い人たちとベテランが力をあわせてゆたかで民主的な学校づくりにとりくむことを確かめあいました。例年と違ったかたちの全体会でしたが、若い世代の参加も多く、元気をいっぱい感じられる会になりました。



14日の午後からは特別分科会「特別の教科 道徳」と6つの分科会(外国語、学校保健、平和教育、ジェンダー平等をめざす教育、人権教育、民主的な職場・学校づくりと地域連携)がおこなわれました。15日にはすべての分科会がおこなわれ、今年もあたたかく自由な雰囲気の中で、多くの実践報告を聞き、意見交流をおこない、たくさんのことを学ぶことができました。

「参加者とレポートを増やそう！」という目標をたてて臨んだ第73次県教研。各市教組・支部、各分会のみなさんの協力で、レポート報告数と参加者が大きく増えました。ほんとうにありがとうございました。

**来年第74次でまたお会いしましょう！**

